

## Nur ein Leichnam bleibt zurück



Dein Körper ist jetzt eine Leiche, bleich und kalt.

Du wirst nie wieder in ihm leben können.

Die Hinterbliebenen werden ihn bald in einem Sarg oder zu Asche verbrannt in einer Urne beerdigen.

In Teilen Asiens wird die Leiche bis heute auf Leichenäcker gelegt und dort von Krähen, Habichten, Geiern, Hunden, Schakalen sowie von vielen Würmern und Maden gefressen.

Der Körper wird zu einem Skelett mit Resten von Fleisch daran und von den Sehnen noch gehalten.

Dann wird er zu einem fleischlosen mit Blut beschmierten Skelett, noch von den Sehnen gehalten.

Dann fällt das Skelett auseinander. Die Knochen sind in alle Richtungen verstreut: hier ein Handknochen und dort ein Fußknochen, hier ein Schienbeinknochen und dort ein Oberschenkelknochen, hier Knochen von der Wirbelsäule und dort Rippenknochen, hier der Schädel.

Dann bleiben nur noch bleiche Knochen, aufgehäufte Knochen, mehr als ein Jahr alte Knochen - verrottet und zu Staub zerfallend.

Und schließlich bleibt nur noch Staub.